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COMPTE RENDU REUNION APEM DU LUNDI 16 FEVRIER 2015 
 
 
 
 

 

MEMBRES PRESENTS 
 
Magalie ANDRIA 

Erwan DURANDET 

Christelle LANSON 

Léna NEVEU 

Evelyne PILLETTE 

Christelle PLASSARD 

Stéphanie SLEDZ 

Isabelle WEYRICH 

 
1°/ Préparation du Conseil d’école du 16/03/2015 
 
Préparation de la collation pour le conseil : Christelle se charge d’acheter ce qu’il faut. 
Présentation de la liste des questions qui seront posées au conseil pour avis. 
 
2°/ Retour sur l’exercice incendie du 23 janvier 2015 
 
Lecture du CR par Erwan.  
Changement de lieu du rassemblement  derrière l’école pour ne pas gêner l’intervention 
des secours extérieurs. 
Voir si un plan d’action a été effectué. 
 
3°/ Retour sur le point avec la mairie sur l’étude surveillée, la cantine et le portail 

 
Lecture du CR par Erwan de Cécile CAILLEAU sur l’étude surveillée, la cantine et le portail. 
Le problème d’insonorisation de la cantine va être pris en compte pendant les vacances 
d’avril. 
Un membre de l’Apem sera invité à la rédaction du règlement intérieur de la garderie-études 
surveillées. 
La question sur la sécurité a été posée concernant la fermeture du portail d’entrée. 
 
4°/ Inventaire sous-sol 
 
L’inventaire a été fait avant et après la kermesse. Léna, Magalie et Erwan vont faire 

l’inventaire le mardi 17 février à l’école. 

5°/ Carnaval 
 
Des confettis et des fils fous sont à acheter. Erwan se renseigne. 
Il faudrait rappeler aux familles, avant les vacances scolaires, que le carnaval aura lieu le 
samedi 14 mars 2015  un mot dans le cahier des enfants pourrait être inséré ? 
 
6°/ Chasse aux œufs 
 

Mêmes chocolats pour tous, au lait. Les enfants vont ramasser les bouchons et les 
échangeront pour des chocolats. 
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Voir comment organiser la chasse au trésor. Vérifier qu’il n’y a pas de manifestation prévue 
dans la salle polyvalente (mariage…). 
L’idée du déguisement de Cédric est bonne, l’équipe l’encourage en ce sens ! 
 
7°/ AG du comité des fêtes et de familles rurales 
 

Cédric étant absent, le point est reporté. 
 
8/ Info groupe de travail mairie sur le développement durable 
 

Lecture du CR par Erwan de la réunion qui a eu lieu le 28 janvier 2015 : 
 
Bilan de décembre : 
 

- Visite de l’UTOM : pas envisageable cette année, beaucoup d’actions déjà sur ce thème, 

la visite sera planifiée ultérieurement, 

- Journée récupération déchets végétaux, 

- Insonorisation cantine. 
 
Actions à mener : 
 

- Tri des déchets : en parallèle de la journée porte ouverte du jardin pédagogique, 

- Récupération des déchets végétaux : proposition à la place de la station d’épuration., 

- Cantine : installation d’un lombric composteur, récupérer les déchets alimentaires et 

approvisionner le Jardin des Jeunes Pousses, 

- Communication : stand agglo lors de le Kermesse, 

- Animations pédagogiques au niveau des TAPS. 
 

Autres : 
 

 Au niveau de la cantine  se fournir chez les producteurs locaux et l’« imposer ». 
 
 

 
 

 

Prochaine réunion le 23 mars 2015  
 à 20h30 à la salle Ara Martis 


